

Le géant du transport interurbain, Général Express, pour faire face à l'excès de vitesse et mieux contrôler les surcharges sur la route devra désormais doter ses bus des caméras de sécurité.

L'information a été confirmée par la société elle-même sur sa page Facebook. Ayant exprimé sa compassion aux familles des victimes de l'accident du 30 mars ayant coûté la vie à 4 personnes et plusieurs blessés, la société General Express s'est résolument tournée vers l'amélioration de la qualité de ses services, ceci dans le but de mettre fin aux multiples hécatombes dans lesquels elle est impliquée.

L'agence Général Express voyage avait été suspendue le 25 octobre dernier, après qu'un de ses véhicules de transports ait fait un autre accident sur l'axe lourd Douala – Yaoundé, provoquant la mort de près de 25 personnes. La société avait préalablement écopé de 03 mois de suspension de toute activité liée au transport avant de voir sa suspension levée à l'issue du premier mois, le ministre des Transports l'époque en justifiant cette levée de sanction avait alors parlé « d'adhésion et de collaboration ».
